



小さな子たちのかわいい相撲

4月29日、志津川天満神社でこども奉納相撲大会が開催され、志津川子供会193名が参加し、幼児から6年生までが相撲を取り合いました。土俵の周りでは多くの方が取組ごとに歓声をあげ、地域の皆さんによる餅つきが行われた後は、参加者同士で餅を食べながら交流を図りました。
#こども相撲

元気に安全に！北吉井見守り隊

児童約480名が通学する北吉井小学校。朝夕の通学時間は通勤ラッシュと重なることで大変危険です。そんな中地域の皆さんは「北吉井見守り隊」を結成して、朝夕の時間帯に横断歩道での交通整理やあいさつ運動を行っています。同隊で活動する高塚正一さん(志津川)は、「毎日日課になっています。子どもたちの挨拶でこちらが元気をもらっています」と笑顔をこぼします。
#北吉井小 #見守り隊



こどもが主役！水天宮春祭り

5月5日、こどもの日に横河原水天宮で春祭りが開催されました。第68回となる奉納剣道大会では、運動靴を履いた剣士たちが、青空の下で熱戦を繰り広げました。会場には威勢のいい剣士の「やーっ！」という声や竹刀の音、紙飛行機や金魚すくいを楽しむこどもたちの笑い声が響いていました。
#剣道大会 #紙ヒコーキ #金魚すくい #伝統行事



自然と触れ合う体験を「とことこクラブ」

東温市ツインドーム(西岡)で「とことこクラブ」が開催されました。これは、まちの自然環境への愛着を深め、自然環境保全への意識を高めることを目的に実施するもので、参加した未就園児と保護者7組は、虫の生態や自然の不思議さを体感していました。次回は7月11日(水)、花き研究指導室(下林)で開催します。
#とことこクラブ 検索

入学・進級祝い給食「さくらパン」誕生

東温市の花である桜の花びらを食材に、東温市学校給食センターが開発した「さくらパン」が、4月20日の学校給食でお披露目され、市長と南吉井小1年竹組の児童と一緒に給食の時間を過ごしました。パンを食べた楠本海斗くんは、「ほんのり桜の香りがして甘い」「ピンク色がかわいい」と新しい「まちの味」を楽しんでいました。
#さくらパン



まちの“防災力”はどのくらい？

万一の際に連携して防災対応ができるよう、熊原義正松山地方気象台長が市長を訪問し、意見交換が行われました。東温市では「防災マップ」を作成し、市民の皆さんに来る大規模自然災害への十分な備えを啓発しています。まちの防災力向上には、皆さん一人ひとりの防災意識が必要です。近く避難場所の確認や各家庭での防災セットの準備をお願いします。



東温MAX 小学生バレーボール大会混合の部 第3位！

4月22日、しもなだ体育館で行われた愛媛県バレーボール協会長杯 小学生バレーボール大会で、東温MAXが混合の部12チーム中、第3位になりました。東温市内外問わず、バレーに興味のある小学生、大募集中です。お気軽に見学・体験にお越しください。
東温MAX
活動日：木～日曜 夕方または日中
場所：市内小学校体育館
連絡先：090-5288-4798(熊野)
#バレーボール #東温MAX



増田 魁くん全国へ！

5月13日、愛媛県武道館で行われた第11回愛媛県少年少女空手道選手権大会(兼第18回全日本少年少女空手道選手権大会県予選)で川上小学校6年生の増田魁くん(松瀬川)が組手の部で準優勝し、全国大会に出場することとなりました。
子どもから大人まで一緒にいい汗を流してみませんか？
活動日：火曜・土曜
場所：川内体育センター
連絡先：090-3780-2270(渡部)

春空を雄大に泳ぐ 除ヶ堰堤のこいのぼり

4月29日、山之内地区にある除ヶ堰堤にて、毎年恒例の「重信川こいのぼりの架け渡し」が行われ、88匹のこいのぼりが春空を雄大に泳ぎました。これは地元役員・有志が「山之内を離れた人が帰ってきたときに見てほしい」と毎年行っており、今年で24回目を数えます。GW中は多くの方が子どもと一緒に写真を撮るなど、こいのぼりを楽しんでいました。
#こいのぼり #除ヶ堰堤 #文化財

